



Germering, 11.10.2022

Liebe Eltern unserer 4. Klässler,

auch wenn das Schuljahr erst begonnen hat, so werden Sie sich sicher schon Gedanken machen, wie es nach der Grundschule weitergeht. Dazu lade ich Sie, liebe Eltern aller Germeringer Grundschulen zu einem Informationsabend zum Thema

„Welche Schule ist die richtige?“

ein.

Zur Beantwortung dieser Fragen wollen wir Ihnen am nachfolgenden

**Elternabend
am 18.10.22
um 19.00 Uhr**

in der Aula der Kerschensteiner Grund- und Mittelschule

Informationen über die verschiedenen Möglichkeiten an die Hand geben, die Ihnen helfen sollen, zusammen mit Ihrem Kind die richtige Entscheidung zu treffen.

Ich werde Sie über die Übertrittsbestimmungen an Realschulen und Gymnasien, die Mittelschule und ihre weiteren Möglichkeiten im M-Zweig, sowie ihre spezielle Berufsorientierung, informieren.

Daneben werden die jeweiligen Beratungslehrkräfte der weiterführenden Schulen ihre Schule vorstellen.

Angesichts der aktuellen Corona-Lage bitte ich Sie nach Möglichkeit vorab einen Schnelltest zu machen.

Nutzen Sie bitte zum Betreten der Schule den Eingang im Nordbau (gegenüber des Restaurants Villini).

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Claudia Frisch, Rektorin, Beratungslehrerin

Den Elternbrief zum Elternabend „Welche Schule ist die richtige?“ habe ich erhalten.

Name des Schülers/der Schülerin

Klasse

Ich nehme teil.
Ich nehme nicht teil.

Ort, Datum

Unterschrift